

お取引様 各位 お客様アンケートご報告

拝啓

貴社ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。毎々格別のお引き立てを賜り、ありがとうございます。

さて、この度はご多忙の中、弊社業務に関するアンケート調査にお応えいただき、ありがとうございます。8月分アンケート調査の結果について集計致しましたので、ご意見の一部を紹介致します。

■ご意見①■

「ゴキブリが今後出ないよう注意する事はありますか？」

日々の清掃・整理が何より大切になってきます。普段から気を使われているかとは思いますが、ゴキブリの生息しやすい場所を無くすという意味で、引き出しの整理や搬入物の置き場所をこまめに変える、1年経っても使用しないものは処分する事をオススメします。また、搬入物等もゴキブリの侵入経路になります。野菜の段ボールや、ピールケースなどに付着してくる事もありますので、店内に持ち運ぶ際は、ご注意ください。

■ご意見②■

「掃除で薬が取れてしまったのですが大丈夫ですが？」

ご安心ください。弊社のコーティング剤はゴキブリの習性に基づいて様々な箇所に細かく施工しております。その際に施工した箇所の材質や塗布具合によって、取れてしまう事もあります。

弊社としても、今後より取れにくい様にコーティング剤の質、施工技術の向上に努めてまいります。また、多少取れてしまう事も配慮して、細かく補える様に施工しておりますので、ご安心ください。

■ご意見③■

「毎月の点検等は必要ないですか？」

こちらは新規施工に入りまして一ヶ月点検(効果測定)前のお客様よりご意見いただきました。弊社のメインに使用しているFCCコーティング剤は、一年間の効力があります。噴霧や散布に使用する薬剤は効果が継続しない為、什器奥に潜むゴキブリまではなかなか一度の作業では根絶が難しいです。しかし、FCCコーティング剤はその長い効力により、施工後も長くゴキブリ駆除効果があります。さらに、弊社の施工員はゴキブリの潜みやすい箇所や通り道を熟知しておりますので、店内の適切な箇所に細かく施工します。今回ご意見いただいたお客様にも弊社の駆除方法を改めて、ご説明させていただきご理解いただきました。もちろん、その他ご不安な点がありましたら、年間保守契約でございますので、お気軽にお申し付け下さいませ。

一部でございますが以上の様なご意見・ご指摘をいただきました。ご意見・ご指摘は全て真摯に受け止め改善してまいります。

どうぞこれからも、忌憚のないご指導・ご鞭撻を賜ります様、よろしくお願い申し上げます。

敬具

アンケート調査を毎月行っております。
引き続きご協力いただければと存じております。

アンケート専用FAXのフリーダイヤルを設置しておりますので、こちらもご利用くださいませ。

お客様アンケート
お問い合わせ専門FAXフリーダイヤル

見ないムシ

0120-32-3164

※一部八県以外はご利用出来ません。
(東京・神奈川・千葉・埼玉・栃木・茨城・群馬・山梨・静岡)

FCC News
2016年9月号 No.149



Index

お客様アンケートご報告

社長コラム & 社員コラム

季節のムシ暦(104)

生活の豆知識

FCC商品紹介

株式会社 FCC



〒251-0043
神奈川県藤沢市辻堂元町4-3-32
Tel 0466-31-3164
Fax 0466-31-3174
URL <http://www.fccsystem.co.jp>
E-mail info@fccsystem.co.jp

社長コラム

湘南ではたらく小さな会社の社長のblogより

先週末

木曜日と金曜日は大阪で同友会の全国総会でした。



分科会は環境経営の勉強です。私はこの分科会が見学分科会とは知らずに申し込んでました。



再生紙工場の見学です。ご報告者さんは大変でした。なんと移動のバスの中で報告。それで私は今回発表者として、これまたなんと帰りのバスの中で発表！初めての経験です。



2日目も最高でしたよ。パネルディスカッションは、エネルギー転換について。2日間環境に関する勉強です。弊社も取り入れてはいますが、まだまだやるべきことがあります。

そして特別講演は、なんと山中教授のお話です。素晴らしいかったです！詳しくは書きませんが、如何にビジョンが大切かってことです。常にビジョン・理念に立ち戻る。



あっ、もちろん多少の観光も入れています。早起きして行きました。大阪城天守閣！



豊国神社もね。
それで金曜日会社に帰って打ち合わせや会議を済ませ…



土曜日は会社のBBQ
とても楽しかったです。スマホ禁止にしたのが凄くいい！みんな仲良くなれてコミュニケーションが図れていきました。



こちらは多国籍軍。これでも堅気の会社になります(笑)
2次会に行った人も居たらしいのですが、私は流石に疲れてダントン。でも楽しい週末でした。。。。

FCC社員コラム

まっちゃん Blog

cafe Leaf preopen !!

昨日はcafe Leafのプレオープンにお邪魔させていただきました。cafe Leafとは、株式会社るるカバニー・障がい者就労支援A型事業所で運営している無農薬や有機のものを使用した健康でおいしいオーガニックcafeです。



阪東橋駅から徒歩4分くらい
でしょうか。横浜橋商店街から
少し外れたところにあります。
青い看板リーフのロゴが目印です！

内装もとってもかわいいです。



cafe Leaf担当のスタッフが夜遅くまで準備を頑張っていました。お野菜やお水、使用する食材・調味料もこだわりの身体に良いものを扱っています。この日はランチ時にお邪魔し、発酵フレートをいただきました♪

玄米ご飯に豚肉塩麹焼き、
季節のサラダ、切り干し大根
+コンソупとドリンクがついて
いました。ボリューム満点です!!
野菜が多く取れて健康的です。
サラダの味噌ドレッシングも
おいしかったです◎



他にもデザートメニュー や 単品のメニューも充実しています。
駅食やそば粉のガルトなどもあるので、次回はお茶しに
お邪魔させていただきたいと思います！皆様もお近くにくる
ことがあれば是非お立ち寄りください(○_○)

夏休みのムシ達

構想マンション群の中にある、小さな公園で幼童が、「虫籠」を肩にし、捕虫網を両手に構えて、草叢をチーットうかがって居た。

今、子供達がどんな虫をねらい、捕えるのかは不明だが、私達の子供の頃には、キリギリスであった。

暑い夏の昼の日中に、汗をたらしながら、ギース・チョン、ギース・チョンと鳴く、この虫を追つたものだ。

しかし、この虫は、声はすれども、潜み場所が判らず、なかなか姿を見せないのでしたがって此の虫を捕えるには、子供なりに、かなりの工夫と努力が、必要であった。

それでも、子童仲間の秘伝の手法があった。これは、細長い竹竿の先に、胡瓜(キュウリ)を串刺しにして、この竿を鳴き声のある草叢に、そろりと差し込み、これを齧りに来るのを捕えると云うものである。

この手法は、言うなれば、誘引・捕獲と云う高等な手法なのである。これは、確かに、理にかなった手法だが、私には成功した記憶が無い。

それでも、一生懸命に虫を生け捕る努力を重ねたものだ。今日のように、身近に遊び道具が、無い時代なので、それなりに楽しんだものである。

たかが、キリギリスと云うなか、この虫は、江戸時代には、鳴く虫として、店頭で売られていた、価値のある虫なのだ。

今では、夏休みの宿題のための虫で、昔の価値観と大きな違いがあるようだ。

しかし、今日の住環境の都市型化は、こんなキリギリスを捕るような場所が、急激に減少し、子供の遊び場を無くした。また、当前のように、遊びの質を変へてしまった。

今日の夏休みの宿題は、環境の変化により、昔と違って、身近な材料で、すます事が、きはめて困難になってしまった。

しかし、採集する「虫」の種類を限定しなければ、海外に出かけて目的を果す事は出来る時代である。

それに、「虫」を海外に採りに行くのは、昔のように困難な事では無くなかった。だが、私の子供の頃には、外国に虫を採りに行くなど、とても普通の人の話では無かった。

昨今、夏休みの宿題の作品展では、昆虫類の所を観ると、とても日本で採集されたとは思へない珍品が、ずらりと並ぶのには驚き入る。

この様子を観ると、もう日本には、昆虫採集をする虫が、居なくなったのかと思はせるものがある。何か、夢がなくなったようだ。

生活の場の環境は、大きく変ったが、人を取り巻く虫達はそんなに変化してないはずである。出来れば、もっと身近な虫達の現状を紹介して欲しい。

少し前頃に、都市の中の植物採集と云う展示を観る機会があったが、大変、面白かったし、こんな物がと云う発見もあった。

今、生活の場の環境は、急速に変化しているが、その場には、それなりの生物群が、しっかと定着しているのは面白い。

先日の夜、家人が、大声で虫だ、虫だ、と騒ぎたてるので、様子を確認すると、それは「セミ」であった。

その「セミ」は、日中、庭の木で鳴いていたもので、窓を開けていたので迷入し、カーテンに静止していただけの事である。

何も騒ぎたてる程の事では無い。面白いのは、日中、セミの声を聞きながら、夏休みの風物と云つて、聴んでいたのが、曹禺の状況が変ると騒ぎの材料にもなる。

なんとも、人間とは、勝手な動物だと感心する。それよりも、環境の都市型化が、進む中で、何時まで虫と共生の状況が、保もてるのかが心配である。

身辺から「虫」が、姿を消した状況は、人にとって、健全な環境なのだろうか。夏休みの虫との接し方が、環境を考える大事な作業である。この夏に、住居の場に、夏の虫を追ってみよう。

生活の豆知識

蚊に刺された! “痒みのメカニズムと対処法。”



多くの人は蚊に刺された後、発疹や痒みを生じます。しかし中には激しいアレルギー反応が起こり、1週間以上も痒みや腫れが引かない人もいます。そこで今回は、蚊に刺された時のメカニズムや正しい対処法をお教えします。

なぜ蚊に刺されると痒みや発疹が発生するのでしょうか? 蚊は血を吸う時、皮膚の中に唾液を注入します。この唾液には麻酔作用や血を固まりにくくする作用などを持つ成分など、様々なものが含まれています。蚊に刺されてもチクっとしないのはこの為です。

しかしこの唾液が体内に入ると、蚊に刺された人や動物の皮膚にはアレルギー反応が起こります。ということは、蚊に刺された時に発生する痒みや腫れは、蚊の唾液によって起こるアレルギー性の皮膚炎なのです。

加えて、この蚊の唾液に対するアレルギー反応には以下の2種類があります。

①即時型アレルギー反応

→蚊に刺された直後(約15分以内)に起きる痒みや赤み、発疹

②遅延型反応

→蚊に刺されてから1日~2日後に起きる痒みや赤み、発疹

蚊に刺された時の反応には、かなり個人差があります。それは一体なぜなのでしょうか?

初めて蚊に刺された時は蚊の唾液が体内に入っても、身体はアレルゲンと判断しない為、痒みや発疹は起こりません。しかし、蚊に何度も刺されると身体は蚊の唾液を異物と認識し、アレルギー反応が出るようになります。

蚊に刺される回数が多くなるにつれ、一般的には以下のような反応を起こすようになります。

①遅延型アレルギーのみ

刺された1~2日後に痒みや発疹が出ます。
主に赤ちゃん(乳児)から子供(幼児)に多い反応です。

②即時型+遅延型アレルギー

刺される回数がより増えると、即時型の反応がまず出て、その後に遅延型のアレルギー反応が出るようになります。小学生くらいの年代に多い反応です。

③即時型アレルギーのみ

刺された直後にだけ痒くなるようになります。
主に青年期以降は、即時型アレルギーになる人が多いと言われています。

④無反応

蚊に刺され続けて年齢を重ねると、シニア世代となる頃には、刺されても何の反応も出なくなります。

赤ちゃんや子供は強い遅延型反応を起こすことが多いです。また体温が高い事から蚊に刺されやすいので注意が必要です。

またヘルペスウイルスの仲間であるEBウイルスに感染していると、蚊アレルギーが重篤化し、全身に蕁麻疹が出たり、発熱などの重い症状を引き起こすことがあります。単に蚊に刺されただけなのに、腫れが異様に大きい場合には、一度検査を受けてみましょう。

続きましてどのような薬を使うと効果的なのかご紹介致します。最初に、蚊に刺された薬には主に2種類あります。

①抗ヒスタミン剤主体のもの(痒みを抑えるもの)

②ステロイド剤が配合されているもの(炎症を抑えるもの)

蚊に刺された際に、即時型アレルギーのみの場合は、抗ヒスタミン剤主体のものが適しています。直後の痒みさえ抑えれば、その後の痒みは再発しないので、痒みを短時間抑えるだけで問題はありません。

遅延型反応の場合はステロイド外用剤を使って炎症を抑えることをおすすめします。

先ほどご説明したように、乳幼児は遅延型アレルギー反応のみが起こる場合が多い為、刺された直後は痒みや赤みが出ないことがあります。

子供から青年期にかけては、即時型反応が出た後は痒みが一旦治ります。しかし、そこで気を緩まず、ステロイド剤配合の薬を塗っておきましょう。

こうすることで、遅延型の反応がかなり軽くなります。

いかがでしたか?

市販のお薬には種類がたくさんあります。効果が強いもの、弱いもの、抗ヒスタミンのものやステロイド剤のもの。そのときの症状から、うまく使い分けるように意識していきましょう!

FCC取扱い商品紹介

飛来昆虫捕獲器

FCC®ムシポンポケット2
1台29,268円(税込)



インテリアタイプの
飛来昆虫捕獲器です!

ワンタッチで簡単に設置出来る上に、店内の
美観を損ねないデザインとなっているので、
お客様の目に触れる客席や店内などでもご利用
頂けます。

虫が好む光で誘引し、専用の捕虫紙でどんな
小さな虫でもしっかりと捕獲するので、電撃
捕殺タイプの様にバチバチという音がしたり、
虫の死骸が飛び散ったりする心配は一切ござ
いません。

FCCオリジナルエコ商品の販売や、衛生に関する
店長ブログなどもあります!

気になった方は

衛生用品.com

検索